

PlantaDoce.

Empresa

Covis Pharma compra a AstraZeneca los derechos sobre dos fármacos de Almirall por 23,3 millones de euros

La compañía británica ha decidido desprenderse de los derechos de comercialización en todo el mundo de Eklira, conocido como Tudorza, y de Duakli. Los fármacos están orientados a tratar problemas respiratorios.

Plantadoce
1 nov 2021 - 13:00



Operación de venta de AstraZeneca. Covis Pharma ha comprado a Astrazeneca los derechos sobre dos fármacos de Almirall, **por 23,3 millones de euros**, según ha informado la compañía en un comunicado.

La empresa británica ha decidido desprenderse de los derechos de comercialización en todo el mundo de Eklira, conocido como Tudorza, y de Duakli. Estos dos fármacos se usan para el tratamiento de **pacientes con enfermedad pulmonar obstructiva crónica (EPOC)**.

Ambos medicamentos se administran mediante el dispositivo Genuair. **Eklira y Duakli generaron 143 millones de dólares para AstraZeneca durante 2020**, según ha

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/covis-pharma-compra-a-astrazeneca-los-derechos-sobre-dos-farmacos-de-almirall-por-233-millones-de-euros>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

indicado la propia compañía. La empresa británica se hizo con los derechos de ambos tratamientos en 2014, cuando se los compró a Almirall por 2.095 millones de dólares .

Covis Pharma seguirá pagando 'milestones' y 'royalties' a Almirall

En un comunicado, Almirall ha subrayado que seguirá recibiendo pagos provenientes de milestones y de royalties, según se desprende del acuerdo firmado inicialmente con AstraZeneca, aunque ahora lo hará desde Covis Pharma.

Hace un mes, la farmacéutica, a través de su filial Alexion, **adquirió todas las acciones de Caelum Biosciences por 500 millones de dólares**. La compra ha sido motivada por el tratamiento Cael-101, un anticuerpo monoclonal enfocado en la amiloidosis de cadenas ligeras (amiloidosis AL).

La amiloidosis AL es una dolencia que actualmente sufren aproximadamente 20.000 personas en Estados Unidos, Francia, Alemania, Italia, España y el Reino Unido. Actualmente, Cael-101 se está evaluando en el programa clínico de fase III en el Cardiac Amyloid Reaching for Extended Survival (Cares).